
  

  

 

 

 

 強まる日差しに夏の気配を感じる今日この頃、皆様

いかがお過ごしでしょうか。 

 5 月 12 日、13 日に行われた対法政大学戦、1 回戦

は、計 4 失策と守備で精彩を欠き、7 回に山下朋(3 年・

内野手・東海)が適時打を放つも、中盤で大量得点を奪

った相手の強力打線を前になすすべなく敗戦となり

ました。2 回戦は岡(2 年・外野手・小倉)のリーグ戦初

本塁打が飛び出すなど序盤こそ接戦を演じましたが、

またも終盤に失点を重ね2試合連続の二桁失点という

結果に終わりました。 

 いよいよ春季リーグ戦も残すところあと1カードと

なりました。応援してくださる皆様のためにも勝利を

目指して最後まで戦い抜きますので、引き続きご声援

のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

〈平成 30 年度 春季リーグ戦〉＠明治神宮野球場 

5 月 26 日 明大 10:30 法大 立大 13:00 東大 

5 月 27 日 東大 10:30 立大 法大 13:00 明大 

6 月 2 日  早大 13:00 慶大 

6 月 3 日  慶大 13:00 早大 

 

〈平成 30 年度 フレッシュリーグ〉 

＠明治神宮野球場 

6 月 2 日 慶大 9:00 東大 

6 月 3 日 慶大 9:00 早大 

6 月 4 日 東大 11:00 明大 立大 13:30 法大 

6 月 5 日 慶大 10:00 立大 早大 12:30 東大 

6 月 6 日 明大 10:00 法大 東大 12:30 立大 

 

 

 

  

 今回の特集は、「LAST GAME」です。 

ここまでの戦いの振り返り、最終戦への意気込みを語

ってもらいました。 

 

有坂 望（4年・副将・投手・城北） 

 ここまで 4カードは厳しい戦いが続いていて、応援

してくださる方に申し訳ない気持ちでいっぱいです。

個人的にも良いところより悪いところが多く、不甲斐

ない気持ちです。最後の立大戦では自らが試合を作っ

てチームを勝利に導けるよう精一杯頑張ります。どう

ぞ応援よろしくお願いいたします。 

 

 

宇佐美 舜也（4年・主将・外野手・桐朋） 

今季は大差で負ける試合が多く、他大学との力の差

が結果として出ています。その中で、早大戦は投手陣

が踏ん張り、粘り強い戦いができたものの、打線がつ

ながらず勝ちきることのできない弱さを痛感しまし

た。非常に苦しい状況が続いていますが、我々選手は

最終カードの勝利に向けて諦めていません。自滅せず

に、ロースコアで終盤まで持ち込む戦いができれば必

ずや勝利がつかめると思っています。残り 1 カード、

応援よろしくお願い致します。 

ごあいさつ 今回の特集 「LAST GAME」 
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宮村 健太（4年・学生コーチ・県立前橋） 

 日頃より弊部を応援していただき誠にありがとう

ございます。ここまでの 4カードは厳しい戦いが続

いており正直焦りを感じています。投手陣、野手陣

共にラストカードで 100%の力を出しきれるようコー

チとしてサポートしていきます。今度こそ勝利をも

ぎとれるよう全力を尽くします。ご声援のほどよろ

しくお願いいたします。 

 

 

辻居 新平（3年・外野手・栄光学園） 

 今シーズンは最終カードを前にして未だに勝利が

なく、チームとしてもかなり追い込まれた状況で

す。この状況を打開するために個人としてもチーム

としても苦手分野を少しでも克服することはもちろ

んですが、最後に助けるのは得意分野という受験勉

強で得た教訓を生かして得意分野も一層向上心をも

って練習していきたいと思います。立大戦に向けて

最大限の準備をし、そのうえで当日は自ずと結果が

ついてくると信じて思い切ってプレーをしたいと思

いますので、温かい声援のほどよろしくお願いいた

します。 

 

 

土井 芳徳（2年・外野手・國學院久我山） 

 チームとしては、善戦はあったものの、なかなか

勝利することができていません。ただ、自分個人と

しては、だんだんとリーグ戦の雰囲気、相手にも慣

れ、着実に自分の力が発揮できるようになってきて

いると感じています。 

立大戦では、個人として結果を出すことを求めて

プレーし、その上でチーム一丸となって勝利を掴む

ためにも必死で挑んでいきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 



 

今回の特集はいかがでしたでしょうか。 

次回は「春季フレッシュリーグを経て」と題し、

フレッシュリーグに出場して得たことや、反省点を

語ってもらいます。どうぞお楽しみに！ 

今後とも東大野球部をよろしくお願いいたしま

す。 

編集後記 


